
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県 港南 警察署協議会

日 時 令和６年２月22日（木）午後１時30分から午後３時15分までの間

場 所 神奈川県 港南 警察署

１ 警察署協議会側

会 長 塩田良英 副会長 根本慶次 副会長 磯田巧 委 員 齊藤陽子

委 員 髙橋功 委 員 東清 委 員 稲村和明 委 員 松岡秀彦

出 席 者 計８人

２ 警察署側

署 長 村野英明 副署長 興津進一 地域担当次長 浦口和人 警務課長 富樫粛 留置

管理課長 田邊淳一郎 会計課長 重田泰彦 生活安全課長 和田史 刑事課長 石井信晴

交通課長 川村秀晃顕 警備課長 石川和人 地域第一課長 茂田佳範

計11人

警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

前回諮問「アクティブ交番の効果的活用について」の答申を受けて次のように説明した。

１ 旧関の下交番の管内の治安低下を防ぐ活動を続けて欲しい。

議事要旨 〇 旧関の下交番の管轄であった複数箇所でアクティブ交番を複数回開設した。

引き続き旧関の下交番の管内の治安低下を防ぐ活動を続けていく。

２ 下永谷駅付近にアクティブ交番を配置することにより、さらに治安の強化につながるのでは

ないか。

〇 新たなアクティブ交番開設場所を探す予定。

現時点では、開設場所の確保に至っておらず、今後も町内会等と連携して適当な開設場所

を探していく。

３ 普段交番に出向くことができない高齢者等の下に赴くなど「安心安全を先取りする交番」を

目指して欲しい。また、アクティブ交番の活動を周知させる活動として、地域住民のボランテ

ィア活動に積極的に活用してはいかがか。

〇 今後も各ボランティア団体等と連携して広くアクティブ交番の活動を広めていく。

現在、各種イベントや管内の小学校で開催する防犯教室などで積極的に活用している。

諮問

自転車の交通事故防止対策について

答申

１ 自転車に対する指導・取締りを継続してほしい。

〇 交通反則通告制度が適用になった際は、厳しく取締りをしてほしい。

２ 交通安全教育を徹底してほしい。

〇 各年齢層にあった安全教育を実施してほしい。

〇 普段自転車に乗らない人、これから自転車に乗ろうとする人に対する安全教育を実施して

ほしい。

〇 自転車マナー、自転車の構造等のほか、怖さを伝える安全教育を実施してほしい。

業務説明

前四半期（10月から12月まで）の業務推進結果と今四半期（１月から３月まで）の業務推進計



画について説明を行った。

備 考 視察

自転車シュミレーターを使用しての安全教育

視察後の協議会からの意見

１ シュミレーターを使用することにより、受講者に興味を持ってもらうことでマンネリ化を防

ぐことになり有効であると思う。

２ 車と同様の安全確認を実行することにより、改めて「乗れば車の仲間入り」であることが体

験できるいい機会だと思う。

３ これから自転車に乗ろうという人にも体験できる良い機会だと思う。


